



Kontakt: waltraud.andruet@t-online.de Tel. 06838/ 82220 Die Ausstellung ist vom 8. November bis 14. Dezember jeden Sonntag jeweils von 14.00 bis 17.00 Uhr geöffnet.

FRIEDEN Gesprächskreis zur Ökumenische FriedensDekade am
Sonntag, 23.11.2014 um 17.00 Uhr

mit **Horst-Peter Rauguth**, geistlicher Beirat pax christi und **Michael Riehm**,
Liedermacher und Künstler

Pazifismus - eine realistische Option angesichts von brutaler Gewalt weltweit?

Ob Legitimierbarkeit eines militärischen Eingreifens gegen den IS und zugleich die Forderung nach mehr Pazifismus in der Politik möglich sind, darüber werden wir am 23. November mit Horst-Peter Rauguth diskutieren. Michael Riehm begleitet den Gesprächskreis mit seinen Liedern und seinen Bildern, die zurzeit unter dem visionären Motto: „Träumer bauen neue Welten“ im Atelier ausgestellt sind.

Militärische Gewalt schafft keinen Frieden und löst keine Probleme, sondern schafft nur neue Konflikte, schreibt der Friedensbeauftragte der Evangelischen Kirche, Renke Brahms. „Befreit zum Widerstehen“ ist dem gegenüber das ermutigende Motto der FriedensDekade. Es zeigt, dass Christen immer wieder gefordert sind, ihre Stimme zu erheben und auch zu widersprechen, wo es Not tut. „Es ist schade, aber auch bedenklich, dass diejenigen, die trotz aller unsäglichen Gewalt weiterhin auf eine friedliche Lösung setzen, belächelt oder sogar beschimpft werden“, bedauert Renke Brahms. Das Eintreten für Gewaltlosigkeit sei keineswegs naiv, sondern deutlicher Ausdruck der Friedensbotschaft Jesu Christi, für die es einzustehen gilt.